



和水町立三加和中学校 学校だより

～第1楽章～

2024.4.16

発行

三加和中学校

校長 中原 孝文

# 心を込めて

## 令和6年年度スタート！ ～『心を込めて』～



この度、教職員人事異動で4人の転入者がありました。それぞれの個性を発揮して、全職員で「心を込めて」教育活動に携わってまいります。正義が通り、自分の思いを躊躇なく語れる「心通じ合う学校」「安心安全な学校」、さらに「歌声の響く学校」でありたいと考えています。本年度の生徒数は、3年生25名、2年生27名、そして、9日には21名の新入生（1年生）を迎え、計73名です。三加和中だからこそできる教育を実践し、未来に羽ばたくこどもたちを育ててまいります。

今後とも本校の教育活動への深いご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

### ～始業式の校長式辞より～

今日から令和6年度がスタートします。新たな気持ちで、新しい学年のスタートという今日の日を迎えていることと思います。先生たちは4月1日から新たなメンバーで、生徒のみなさんが、今日、登校してくるのを楽しみに、準備を整えてきました。どうか、みなさんにとって今日という日が、更に「期待」が膨らむ一日となりますように、お互いに新たな気持ちで接し、向き合ってください。

本年度は、学校教育目標のスローガンを『心を込めて』としました。昨年度までの「磨き合う」精神を引き継いで、さらに進化させるべく、学級・学年・全校生徒、お互いに『「心」を込めて』向き合い、「当たり前」の事を「当たり前」に行動する中で、これまで以上に「心が通じ合う学校」「安心して自分自身を表現することができる学校」にしていきたい。その安心感の中で、さらに生徒のみなさんが主体的に行動できる力を高め、発揮して欲しいと願っています。

多くの生徒のみなさんが、これまでも一緒に過ごしてきたメンバーだと思いますが、新年度のスタートにあたり、「分かっているつもり」ではなく、あらためて「お互いを分かり合う努力」を惜まず、卒業生の先輩方や他校の人たちがうらやむような学級・学年・学校全体の「絆」を創り上げてください。

本年度、三加和中の全校生徒は73名です。三加和中学校だからこそ、この73名のメンバーだからこそ、できることがあります。この三加和中学校が、73名の全校生徒のみなさんが、「笑顔で過ごせる場所であるために」、「安心して自分をさらけ出せる場所であるために」、みなさんの力を貸してください。みんなが互いに「心を込めて」「分かり合う努力」を惜まず、さらに主体的に行動できる三加和中学校へと進化させていきましょう。

## 生徒会より本年度の生徒会スローガンが発表されました！

令和6年度（2024年度）生徒会スローガン

### 「団結」

～意見を出し合い、ひとつの目標に向かって頑張ろう～

今年度の生徒会スローガン「団結」という言葉は、「共通の目的のためにひとつにまとまること」という意味があることが分かりました。今までの生活の中で、周りの人と協力して何かをするという場面がよくあります。運動会や起業体験活動等、沢山の行事の中で、それぞれが「主役として自分の考えを出し合うこと。そして一人ひとりが積極的に行動し、ひとつの目標に向かってみんなが全力で取り組むこと」によって、三加和中学校の可能性を引き出すことができると思います。

「より良い学校」をつくるという生徒会の最大の目標に向けて、全力で取り組んでいこうと思います。学校行事に全力で取り組んだり、大きく元気な声であいさつをしたり、みんなが思っていることを出し合える環境づくりをすることで、三加和中学校はより元気になると思います。

サブテーマの「意見を出し合い、ひとつの目標に向かって頑張ろう」は、スローガンの「団結」から、一人ひとりが一つひとつのことに対して自分なりの意見を持ち、意思表示をして話し合いに参加し、協力するという積極性を持つということが大切だと考えました。このスローガンのもと、全校生徒で団結し、活発で有意義な学校生活をつくっていきましょう。（三加和中学校 生徒会より）



返信はこちらへ！QRコードで読み込んでください。  
ご意見、感想など、何でもOKです！  
（「見ました！」だけでもありがたいです。）

